

Insertion

Les Jardins du cœur ont ouvert leurs portes



En 2023, 60 % des participants ont réussi à retrouver une formation ou un emploi. © Droits réservés

Les Jardins du Cœur, situés chemin des Béquillys, près de l'écoquartier des Brichères, ont ouvert leurs portes au public samedi dernier, offrant une occasion unique de découvrir leur mission sociale et écologique.

Ces jardins, étalés sur une parcelle de 16 000 m² prêtée par la Ville, produisent annuellement cinq tonnes de légumes divers, selon Claire Avisseau, directrice des Jardins. Ces légumes frais et biologiques approvisionnent plusieurs antennes des Restos du cœur dans le département, contribuant à réduire les coûts d'achat pour l'association.

En plus des végétaux, les visiteurs ont pu acheter des jardinières, nichoirs, cabanes pour oiseaux et hôtels pour insectes, tous fabriqués par les salariés des Jardins du Cœur. Toutes les recettes sont intégralement reversées aux Restos.

Des contrats de six à vingt-quatre mois

Les Jardins du Cœur sont avant tout un chantier d'insertion employant une quinzaine de personnes. Un véritable tremplin pour la réinsertion professionnelle de personnes éloignées de l'emploi grâce à des contrats à durée déterminée d'insertion (CDDI) de six à vingt-quatre mois « Nous travaillons sur la resocialisation », ajoute Claire Avisseau, « en aidant les salariés à retrouver un rythme de travail, à respecter les horaires, les consignes et la hiérarchie, tout en favorisant la cohésion d'équipe et en levant les freins sociaux ».

En 2023, 60 % des participants ont réussi à retrouver une formation ou un emploi. Certains salariés découvrent même une vocation aux Jardins du Cœur. Jérôme, par exemple, exprime son souhait de « rester dans le jardinage et le maraîchage. Je suis fier de montrer aujourd'hui notre savoir-faire ».

à noter

Les Jardins du Cœur manquent de tuyaux d'arrosage et de pots. Contact : 06.22.10.91.32.